

おおきく なあれ!



2022. 9. 22
No.24

個人懇談ありがとうございました。

9月8日から始まった個人懇談が今週で終了となりました。お忙しい中お越しくださりありがとうございました。前期の子ども達の様子やご家庭での様子をお話しすることができ、大変有意義な時間となりました。今回お話しした内容を後期の指導へ生かしていきたいと思えます。

学習発表会特別時間割開始

来週から、10月22日の学習発表会に向けて特別時間割が始まります。今年は音楽で学習した曲を中心にした発表になるので、本番まで一生懸命練習していきたいと思えます。発表の詳しい内容や観覧方法などは決まり次第お知らせいたします。



箱を集めておいてください!

今後、算数や図工の授業で箱を使います。ご家庭にから箱がありましたら、集めておいてください。ご協力をお願いします。(おかしやアルミホイルなどの箱、多角形の箱、筒状の箱でも構いません。大きさは最大ティッシュ箱ぐらいで。)(算数の教科書P72ページを参考に。)

なお、箱は算数で使った後に、図工「はこでつくったよ」で工作にも使用する予定です。

※使用するときには学年通信でお知らせしますので、それまでご家庭でためておいてください。よろしくお願ひします。

寒くなってきました

朝晩、寒くなり体調を崩す子も増えていきます。服装には十分留意してください。換気で窓を開けますので、気温差に対応できるように、脱ぎ着しやすいものをお願いします。また、全ての持ち物に記名をお願いします。

10月から帰宅時刻が16:30になります

日が暮れるのが早くなっています。家の中に入る時刻が16:30までですのでご注意ください。